Cruz Roja internacional estima en 80.000 las personas que podrían estar afectadas por la erupción y los posteriores tsunamis



Tonga durante la erupción del pasado 15 de enero

(Redacción, 28/01/2022) La erupción volcánica submarina en el archipiélago de Tonga ocurrida el pasado 15 de enero tuvo **una potencia "cientos de veces superior" a la bomba de Hiroshima**, según la NASA.

Hasta 80.000 personas podrían verse afectadas, según la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

Las olas del tsunami que siguieron a la erupción también causaron daños significativos.

Los lugareños dicen que Tonga está cubierta por una capa de ceniza volcánica y, según los informes, el polvo estaba contaminando los suministros de agua. Las líneas telefónicas y de Internet de Tonga se cayeron, lo que hizo que los 105.000 residentes de la isla fueran casi completamente inalcanzables, aunque las comunicaciones se estaban recuperando gradualmente.

Preocupados por la suerte de la población, iglesias evangélicas están trabajando para coordinar acciones conjuntas.

Por ejemplo, <u>la Iglesia Presbiteriana de Aotearoa Nueva Zelanda</u> está trabajando en colaboración con <u>Christian</u> World Service (CWS)

e iglesias asociadas en Nueva Zelanda para ofrecer una respuesta conjunta a la crisis en Tonga causada por la erupción volcánica y el tsunami.

"Estamos profundamente preocupados por el pueblo de Tonga y sus alrededores, tras la reciente erupción del HungaTonga-Hunga-Ha'apai. Nuestras más sinceras oraciones están con los afectados y los que están preocupados por familiares y amigos. Oramos por fortaleza y coraje en los días y semanas venideros", han expresado.

"Como iglesias y organizaciones, estamos analizando cómo podemos ayudar y brindar apoyo práctico. Estamos trabajando para ayudar a los tonganos con agua, alimentos y todo lo que sea necesario en Tonga".

Lea una carta de iglesias asociadas** en apoyo del llamamiento para Tonga aquí

**Iglesias asociadas: Iglesia Anglicana de Aotearoa Nueva Zelanda y Polinesia (Misiones Anglicanas), Iglesia Metodista de Nueva Zelanda, Iglesia Presbiteriana de Aotearoa Nueva Zelanda, Sociedad Religiosa de Amigos (Cuáqueros), Iglesias Bautistas de Nueva Zelanda, Caritas Aotearoa Nueva Zelanda y Christian World Service. I

EL CONSEJO MUNDIAL DE IGLESIAS

El secretario general interino del Consejo Mundial de Iglesias, Rev. Prof. Dr. Ioan Sauca, exte ndió oraciones y condolencias a la gente en Tonga

, y a las iglesias y los trabajadores de rescate que los ayudaron, luego de la erupción volcánica masiva que cubrió de cenizas las islas del Pacífico, cortó el suministro eléctrico y comunicaciones cortadas.

"En medio del caos y la incertidumbre, oramos por ustedes y nos solidarizamos con ustedes en medio de un desastre aterrador", dijo Sauca. "Oramos para que Dios tenga misericordia de usted y de los rescatistas y socorristas en el lugar. Oramos para que Dios pueda guiar a las iglesias respondiendo a las necesidades de la gente a medida que esas necesidades cambien en los próximos días.

"Le aseguramos que nuestra solidaridad y oraciones continuarán mientras continúan enfrentando la devastación de este desastre", dijo Sauca.

TONGA: UN PEQUEÑO REINO DE MAYORÍA PROTESTANTE

El cristianismo es la religión predominante en Tonga, practicado por el 89,4 % de la población.

□ Los primeros misioner<u>6s ciristian holssique visidar boredrasc</u>hi plé (pagrone neam 1777 (2677), poerso che lauvieron éxito en s

De acuerdo con el censo de 2006, el 37% de los habitantes de Tonga (aproximadamente 38 052 habita

Sin embargo, solo veintiocho personas afirmaron ser ateas y 1509 tonganos se negaron a hablar sobre

LIBERTAD RELIGIOSA

Iglesias evangélicas y entidades protestantes de Nueva Zelanda llaman a la oración y se coordinan para
El país no tiene una religión oficial y la libertad de culto está garantizada por la constitución. Hay una re
Wikipedia
Fuente: CMI, Iglesia Presbiteriana de NZ, CWS / Redacción: Actualidad Evangélica